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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

         Réunion statutaire n°10 
        du mardi 19 janvier 2021 

           
Etaient Présents : 
 

Alex MOUTON  Président – GMT & GAT 
Michel HANNAERT  1er Vice-Président – Secrétaire GLT 
Éric MONTARIOL  Trésorier 
Paul GLORIAN  Protocole - LCIF 
William GUILMOT  Les œuvres - GST 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Noël LELOUP 
Bruno LUYCKX 
Stéphane KLEMM 

 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Jean-Yves GEGO 
 

 
La situation sanitaire est inchangée et donc une « Zoom-Party » de plus pour cette 
10ième réunion statutaire. Noël nous avait annoncé ses problèmes de caméra et est 
donc avec nous uniquement par le son et par messagerie… 
Le Président ouvre la séance à 20.08’ et nous passons directement aux points de 
l’ordre du jour.  
 

1. Approbation du PV de la réunion statutaire n°9 du 5 janvier : 
 

Pas de commentaire, PV approuvé. 
 

2. Résultats définitifs de la vente de vins : 
 
A priori, toutes les dépenses sont comptabilisées et le résultat net dégagé est de 
4.240,00 €. Cela semble peu par rapport au chiffre d’affaires qui était de 16.142,00 €.  
La marge moyenne est donc de +/- 26% 
 
A l’analyse, il apparaît que le total des frais de Transibel, qui comprend les droits 
d’accises, une cotisation d’emballage (?!?), des frais de déclaration, et bien 
évidemment, la TVA de 21%, est très supérieur à ce qui avait été calculé dans le prix 
de revient à la bouteille...  
Jean-Luc a d’ores et déjà contacté Transibel qui lui annonce d’emblée être le moins 
cher du marché (?!?).  A vérifier donc et Jean-Luc fera la comparaison avec d’autres 
fournisseurs. A suivre… 
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La commission vin se réunira en temps utile pour réévaluer les prix à pratiquer pour 
assurer une marge suffisante. 
 
 

3. Annonce des activités via le site du district : 
 

Pour répondre à la demande du Gouverneur, Alex et Michel ont tenté de renseigner 
les activités passées et futures… La demande porte sur le type d’activité, le secteur 
qui sera soutenu par les fonds générés (vue, diabète, cancer infantile, 
environnement, …), les montant collectés… 
Le site « My Lion » qui doit être utilisé est relativement peu convivial et il a fallu une 
bonne dose de patience pour mener à bien la démarche. L’activité pêche du 1er mai 
2021 est déjà annoncée ; un courriel a été généré automatiquement et les membres 
du club, en tous cas les membres du comité, devraient avoir reçu un mail 

d’invitation… Vous êtes tous invités, bien évidemment       ! 

 
4. Visite du Gouverneur Marc Allaer : 

 
Le Gouverneur visite habituellement tous les clubs mais suite à la crise sanitaire, 
cette visite n’a toujours pas été organisée. Marc Allaer avait dans un premier temps 
souhaité attendre que les réunions en présentiel soient à nouveau possibles ; au vu 
de la situation, il a finalement décidé de nous rencontrer virtuellement lors d’une de 
nos « zoom party ». Alex va donc lui proposer une date pour cette rencontre virtuelle.  
 
« Au moment où je rédige ce rapport, la date a été arrêtée au 2 février et la réunion 
virtuelle sera organisée vie ZOOM comme d’habitude, à 20.00’ précise. » 

 
5. Divers : 

 
- Comme mentionné dans le District News de janvier, le concours des Affiches de la 

Paix sera reconduit en 2021. Stéphane propose de suivre ce projet pour le club. 
Pour rappel, Maryse Genet porte ce projet pour notre district ; son tél : 
0487/32.08.14. Les coordinateurs contacteront leur institution respective pour leur 
proposer d’y participer. Attention : inscriptions pour fin janvier 2021 ! Voici le lien 
vers les informations concernant l’organisation du concours. 

 

http://www.lions112c.org/affichespaix  

 
Pour rappel, il nous reste à offrir les 250,00 € qui étaient prévus pour les lauréats 
du concours de 2020. Stéphane nous informera au sujet des noms des enfants 
concernés ; il y avait deux ex-aequo pour la 1ère et la 2ème place… 

 
- William demande si Jean-Luc a déjà pris contact avec Mr. Mas, fournisseur du 

Bordeaux Haut-Gastineau et qui semble avoir fourni son vin chez Carrefour. Est-
ce bien le même que celui que nous lui achetons ? Alex nous rappelle que ce 
fournisseur a une petite production et qu’il n’est sans doute pas en mesure de 
fournir de très grandes quantités… S’agirait-il d’un autre vin, du même nom mais 
d’un autre producteur ? Jean-Luc n’a pas encore fait de démarches auprès de Mr. 
Mas. A relancer donc. 

 
 
 

http://www.lions112c.org/affichespaix
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- William nous informe qu’il a vu une belle initiative du LC Jette ; ils ont mis en 
place une nacelle télescopique pour s’élever au niveau des étages d’une maison 
de retraite, cela pour saluer de manière originale les pensionnaires. La nacelle 
était bien entendu parée d’un drapeau Lions bien visible !...  

 
6. Tour de table : 

 
- William : A passé une bonne réunion avec des débats constructifs et est toujours 

content de nous voir. Il espère que l’on pourra bientôt organiser nos soirées 
autour d’un bon repas et d’y inviter d’autres personnes. 

 
- Bruno : A passé une bonne soirée ; il rappelle la bonne idée de William 

concernant le brainstorming pour le lancement de nouvelles activités. Remercie 
tout le monde. 

 
- Eric : Eric a passé un bon moment ; c’est toujours sympa de nous revoir. N’a 

rien à ajouter. 
 

- Stéphane : A passé une bonne soirée et sera content de nous revoir 
physiquement. 

 
- Jean-Luc : A passé une bonne soirée. A mis les bons vœux du club sur le site et 

nous rappelle qu’il a besoin de photos et de récits pour alimenter le site.  
 

- Paul : A passé une bonne soirée et est impatient de nous revoir 
 

- Michel : A beaucoup à écrire et ne va donc pas en rajouter ; a passé une bonne 
soirée. 

 
- Alex : A également passé une bonne soirée et nous informera au sujet de la 

visite du Gouverneur. 
 

 
La séance est clôturée vers 20.50’ 
 
 
 
Michel 
Secrétaire 


